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【6 月以降の活動予定他】

◎俳句書道ワークショップ
日時：6月 22 日（日）13:30～16:00
場所：文化研修センター 2階研修室

◎グローバルセミナー第８回
日時：6月 28 日（土）13:30～14:30
場所：文化研修センター研修室 4

◎第 3 回理事会
日時：6月 28 日（土）15:00
場所：文化研修センター研修室 4

◎日本語スピーチコンテスト
日時：7月 13 日（日）13:00～16:00
場所：山川公民館

◎徳島県日本語弁論大会
日時：7月 20 日（日）13:00～17:00
場所：あわぎんホール(徳島市内)

◆2025 年度総会報告 瀬尾 規子

吉野川市国
際 交 流 協 会
2025 年度総会
を 5 月 17 日
（土）13:00 か
ら吉野川文化
研修センター

で開催しました。会員数 58 名のうち 38 名が参加（出
席者 17 名、委任状 21 名）しました。田村副会長の司
会で進行し、生涯学習課から近藤教育次長兼生涯学習
課長、大島課長補佐、宮谷課長補佐、阿地主事にご臨
席賜り、近藤次長からご挨拶をいただきました。
次に瀬尾が挨拶し、昨年度の YIA の活動を振り返り、
お世話になっている日本語講師始め、関係者の皆様に
謝辞を述べました。
議長は瀬尾が担当し、萩森副会長がスライドで支援
事業と交流事業の報告をしました。収支決算は萩森副
会長が行い、役員改選案と事業計画案、予算案は各担
当者が説明しました。以下の議案は異議なく、すべて
承認されました。
第１号議案（2024 年度事業報
告、収支決算報告、監査報
告）
第 2 号議案（2025 年度役員改
選案）
第 3 号議案（2025 年度事業計
画案、予算案）

休憩後、生涯学習課課長補佐の大島祥人さんによる
記念講演会『日本遺産「藍のふるさと阿波」～吉野川
市の構成文化財とストーリー』を開催しました。一般
の方にも参加していただきました。（参加者 23 名）
15:20 にすべての行事を終了し、閉会しました。

◆第７回 グローバルセミナー「イギリス・ノース

ヨークシャー州あれこれ」 瀬尾 規子

4 月 26 日に、第 7回グローバルセミナー「イギリ
ス・ノースヨークシャー州あれこれ」を開催しました。
講師は、昨年 9月からつるぎ町の ALT（英語指導助
手）として、貞光中学校と貞光小学校で勤務している
マシュー・ジョンさんでした。
マシューさん
は 21 歳で、大
学卒業後、つ
るぎ町に ALT
として赴任し
ました。サウ
スヨークシャ
ー州のシェフ
ィールド大学で歴史と政治を専攻しました。趣味はゴ
ルフとピアノでゴルフ部のキャプテンをしていました。
マシューさんの自宅は自然がいっぱいの、のどかなと
ころにあります。徳島のような所に住みたかったそう
です。祖父母がランチレストランを経営していたダー
リントンは鉄道で有名です。父も祖父も鉄道関係の仕
事に就いていました。ロンドンのお話もしてくれまし
た。一番高い塔があるセントポール・チャーチやスチ



ームエンジンで動いているタワーブリッジ、世界遺産
のストーンヘンジなどを紹介してくれました。マシュ
ーさんはとても親しみやすい人柄で、お話も上手で、
イギリスに旅したような楽しい気分になりました。
（参加者 20 名）

◆大型連休に今年もチンさんが里帰り 萩森 健治

宮城県内にある車のシートを作る会社でエンジニア

として働いているチンさん（ベトナム出身）が、大型

連休を利用して鴨島に里帰りしました。チンさんは、

4月 26日に「くりこま高原」駅から新幹線で東京経由

新大阪に着き、高速バスで徳島まで来ました。そして、

28日は、子どもを連れたタイ出身のチャーさんと一緒

に 我 が 家

に 来 て ミ

ニ 歓 迎 会

と ホ ー ム

ス テ イ 。

29 日夜は、

ベ ト ナ ム

人の仲間ら数人と井口さん、佐藤さんも参加して大歓

迎夕食会。5 月 2 日は、ベトナム人仲間らと東かがわ

市白鳥の「芝桜富士」までシバザクラを見に行きまし

た。シバザクラは満開を過ぎていましたが、公園の高

台から瀬戸内海を展望できるきれいなところでした。

帰りに白鳥のスーパーで漁港直送の新鮮なタイやブリ

と握り寿司をいっぱい買って鴨島に戻り、遅めの昼食

会をして夕方に解散。そして 5月 3 日夜、東京行きの

夜行バスに乗り、東京から新幹線でくりこま高原まで

帰りました。昨年に続き、今年も日本語教室の受講生

らとたっぷりと旧交を深め里帰りを楽しみました。

◆バラ園の見学 平田 仁子

5 月２５日、
山川日本語教室
は山川町にある
Tさんの庭のバ
ラ園の見学に行
きました。受講
生はベトナム人
５人、中国人１
人、講師３人で
したが、みんな
楽しみにしてい
て、たくさんの
写真を撮ってい
ました。
バラの花は特に写真映えするそうです。庭には、た

くさんの種類のバラが咲き誇り、見ているだけでもと
ても癒されました。
受講生の感想
〇センさん（ベトナム）
日本は桜や梅、バラ、など本当にきれいな花が多い
です。
〇ズンさん（ベトナム）
夜の雨と風で少し落ちていたけれど、落ちているの
もきれいです。先生や皆と一緒に来られたのがとても
うれしかったです。
〇トムさん（ベトナム）
匂いもよくてきれいです。また来年も来たいです。
〇王さん（中国）
今年９月に三重県に行くので、このバラ園に来るの
も最後でとても寂
しいです。いい思
い出になりました。

みんなそれぞれ
ひと時の休息を楽
しみましたが、バ
ラの花同様、受講
生の明るい笑顔も
とても美しく感じ
ました。


